幼保小交流会

先日、最後の幼保小交流会がありました。 | 0月、 | 2月、2月と3回にわたって行ってきた幼保小交流会ですが、どの交流も子どもたちにとっては、自分の成長を感じられる良い機会となっていました。

IO月は、運動会交流がありました。お互いにダンスの発表をしたり、一緒に玉入れを楽しんだりしました。最後には、I年生が作ったメダルをプレゼントしました。

12月は、秋祭り交流がありました。生活科の学習で作ったおもちゃを、年長さんに遊んでもらうかたちでの交流でした。自分たちが作ったおもちゃで楽しそうに遊ぶ姿を見て、1年生はとても満足そうでした。

2月は、I年生体験交流がありました。もうすぐ I年生になる年長さんに、ランドセルを背負わせてあげたり、一緒に名前を書いてあげたりしました。最後にはレクで仲良く遊び、4月に入学してきてくれることを楽しみにしている気持ちを伝えることができました。

小学校の中では、一番下の学年の | 年生ですが、年長さんとの交流を重ねることで、自分が少しずつお兄さんお姉さんになっていくことを感じることができました。自分の成長を振り返り、自信をもって、素敵な2年生になってくれたらいいなと思います。

